



# Un peu de lecture...LA SUITE

publié le 11/12/2020

## Les 4èmes écrivains

---

### *Descriptif :*

Écriture collaborative en classe de quatrième.

---

Dans le cadre du cours de français, dont une partie importante du programme en classe de quatrième est consacrée au genre de la nouvelle et au fantastique, les élèves ont écrit en commun une nouvelle fantastique, en parallèle de l'étude d'Arria Marcella de Théophile Gautier.

Ils ont ainsi pu mettre en application les leçons théoriques vues en cours sur ce genre et ont également appris à coopérer et à tenir compte des idées des autres, à les enrichir et les améliorer pour produire un texte unique. Ce fut un moment fort, qui a vu l'engagement de la classe du début jusqu'à la fin.

Voici donc leur production. Il manque le dénouement, car ils vont l'écrire cette semaine en évaluation bilan et il nous restera à en faire la correction, au retour des vacances de Noël. Le suspense durera donc jusqu'à l'année prochaine !

Bonne lecture !

Mme Pipeau - Professeur de français

 [nouvelle\\_4eme\\_richelieu](#) (PDF de 24.2 ko)

 [college\\_hante\\_chapitre\\_2](#) (PDF de 21.5 ko)

---



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**